

# Fundación Make-A-Wish Chile invita a celebrar el Mes del Niño de forma solidaria

**Hacer realidad los deseos de niños, niñas y adolescentes durante su tratamiento para motivarlos a recuperarse es el principal objetivo de una nueva edición de la colecta digital anual de Make-A-Wish-Chile, que se llevará a cabo del viernes 2 al jueves 15 de agosto.**



Con los recursos actuales, hoy Make-A-Wish Chile cumple los deseos de cerca de 150 niños al año, llegando a menos del 5% de los menores que se enferman anualmente, con enfermedades de alto riesgo.

**“Este 2024 tenemos un nuevo desafío mucho más grande que el anterior. Ahora más que nunca necesitamos el apoyo de todos para hacer realidad estos deseos. Sabemos que un deseo cumplido puede marcar una diferencia enorme en las vidas de niños, niñas y adolescentes, y les da la fuerza y la esperanza que necesitan día a día para salir adelante. Participar en la colecta es una forma concreta de ofrecer a estos niños la alegría que se merecen. Unidos podemos hacer que cada uno de estos sueños se hagan realidad”,** comenta Bárbara Lewin, directora ejecutiva de Make-A-Wish-Chile, sobre esta tercera colecta digital anual.

Sin importar el monto de la donación, la Fundación busca construir una #cadenadedeseos que permita, por un año más, seguir haciendo realidad los deseos de los niños en Chile que necesitan fuerza para sanar de enfermedades complejas.

**“El año pasado, Pascale cumplió su ilusión de conocer a la Sirenita en Disney, Estados Unidos, Keisy, conoció a la cantante chilena Mon Laferte, mientras que Tomás tuvo la oportunidad de visitar a la Fragata “Almirante Williams”, convirtiéndose en miembro honorario de la Armada de Chile, en Valparaíso. Estos y muchos más son algunos deseos que hemos podido hacer realidad”,** sostiene Lewin.

Por último, dejan la invitación sumarse como voluntarios al registrarse en el link <https://colectamakeawish.donando.cl/voluntarios> y podrán recaudar aportes de sus contactos en sus propias alcancías virtuales. Para realizar las donaciones, las personas deberán hacer clic en <https://colectamakeawish.donando.cl>

**E**ste viernes 2 de agosto se inicia la edición 2024 de la colecta digital de la Fundación Make-A-Wish Chile. Esta iniciativa solidaria estará activa hasta el jueves 15 del mismo mes a través de la plataforma [www.donando.cl](http://www.donando.cl). Los participantes podrán contribuir a la recaudación de fondos utilizando sus propias redes de contacto.

Make-A-Wish Chile es una organización sin fines de lucro dedicada a cumplir deseos especiales de niños y niñas entre 3 y 17 años que padecen enfermedades críticas para devolverles la esperanza de que todo es posible, dándoles fuerza para rehabilitarse y sanar. Está presente en el país desde 2005 y ha concedido más de tres mil sueños a niños de todo el país.